
 

Vorschlag

gemäß der Geschäftsordnung

SPD-Fraktion in der BV 3

Nr.: A 23/0390-01

Status: öffentlich

Datum: 12.05.2023

Aktueller Sachstand Ausbau Radschnellweg 1

Vorschlag der SPD-Fraktion

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

BV 3

Beschlussvorschlag:
Die SPD-Fraktion schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt

„Aktueller Sachstand Ausbau Radschnellweg 1“

vor.

Hierzu lädt die Verwaltung eine VertreterIn von Straßen.NRW ein, die über den aktuellen 
Stand der Ausbaumaßnahmen Richtung Duisburg berichtet.

Sachverhalt:
Der RS1 endet immer noch an der „Hochschule Ruhr West“. Umfangreiche 
Baumaßnahmen für die Trasse Richtung Duisburg sind weiterhin nicht zu sehen. Es wäre 
deshalb sinnvoll, dass durch Straßen.NRW über die aktuellen Planungen und Zeitpläne 
berichtet wird.

gez. Susanne Dodd
Fraktionsvorsitzende
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